

## 'Galicia ambiental', una forma de acercarse al medioambiente

EMITIDO EN RADIO Y TELEVISIÓN, ABRE VÍAS DE INFORMACIÓN CLARA Y CONCRETA AL CIUDADANO

Cada día que pasa se va notando un incremento del interés, por parte del público en general, de todo lo relativo al medioambiente. Esto quizás se deba al flujo de información que llega a la calle acerca de temas como la contaminación, el cambio climático y su influencia en el ser humano y en el conjunto del planeta.

Como respuesta a ese interés ha nacido *Galicia ambiental*, un programa de divulgación acerca de los temas relacionados con el medioambiente, que se emite en dos versiones, uno para radio y otra para televisión en **Radio Obradoiro**, **Correo TV**, y a partir de junio en las páginas de **EL CORREO GALLEGO**.

*Galicia ambiental* está producido en colaboración con la consultora especializada en comunicación ambiental Dircom



Benito García y María Xosé Gómez, en plena emisión del programa

Asociados. Ambos programas están dirigidos y presentados por Benito García Carril, miembro de la Asociación Española de Periodistas Especializados en Información Medioambiental.

Los temas a tratar en *Galicia ambiental* son de lo más variado, y van desde los biocombus-

tibles, a la forma en que la actividad del hombre en la agricultura o en la industria influye en el medioambiente.

Desde *Galicia ambiental* se pretende acercar la amplia problemática medioambiental a todos los ciudadanos de una manera clara y concreta.

## Climántica cumple las expectativas

UN PROYECTO QUE HA SIDO CALIFICADO COMO LÍDER EN INICIATIVAS DE DIVULGACIÓN

En el marco del seminario sobre Comunicación, Educación y Participación frente al Cambio Climático celebrado el Cor doba, la Consellería de Medio Ambiente ha expuesto la experiencia del programa de educación ambiental Climántica.

Este seminario ha estado organizado por el Centro Nacional de Educación Ambiental del Ministerio de Medio Ambiente, la Junta de Andalucía y la Oficina Española sobre Cambio Climático.

La Xunta indicó que Climántica realizó ya dos ciclos de conferencias, exhibiciones de vídeos y exposiciones sobre el cambio climático en las siete grandes ciudades gallegas y en otras localidades, así como un curso en el Centro de Investigación Am-

biental de Lourizán, que está ubicado en Pontevedra.

### En primera línea

El proyecto ha sido calificado por el Ministerio de Medio Ambiente como pionero en el Estado, y también líder de las iniciativas de divulgación y formación que se desarrollan actualmente. Por otra parte, el Observatorio de Sostenibilidad de España afirmó que Galicia destaca en el diseño de acciones de lucha contra el cambio climático.

Al mismo tiempo la Consellería apuntó también que Climántica se enmarca dentro del Plan Gallego de Acción contra el Cambio Climático, que pretende mitigar la emisión de gases que son culpables de producir el efecto invernadero, así como también facilitar la adaptación a la nueva situación climática que se está produciendo, y al tiempo desarrollar líneas de investigación a través de la Rede Galega de Observación do Territorio y del Centro de Investigación del Sistema Climático.